
大まかな内容は以下の通りです。 

 

①保健室からの報告 
（平成 22年度定期健康診断結果、平成

ー利用状況、学校環境衛生検査） 

②各学部からの保健指導に関する計画と実際の取り組みについて

③学校安全・食育に関する計画と実際の取り組みについて

④学校医・学校歯科医・学校薬剤師からの指導、助言

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

すこやか  

 2月 24日（木）に、学校医、学校歯科医、学校薬剤師、

参加し、平成 22 年度の学校保健委員会を開催しました。

た健康教育に関しての話合いがもたれました。

 

～学校保健委員会を開催しました～

学校医・歯科医・薬剤師の先生方からの指導・助言、保

護者の方からのご意見を受け、来年度も、様々な取り組

みを行って行きたいと思います。ご理解とご協力をよろ

しくお願いします。 

 

高等部の性教育の指導に

関して詳しく取り上げ、パ

ワーポイントで発表を行

いました。 

 

 

年度定期健康診断結果、平成 22年度保健室利用状況、開校年度からの日本スポーツ振興センタ

②各学部からの保健指導に関する計画と実際の取り組みについて 

③学校安全・食育に関する計画と実際の取り組みについて 

④学校医・学校歯科医・学校薬剤師からの指導、助言 

 

  

  号外 
岡山南支援学校

日（木）に、学校医、学校歯科医、学校薬剤師、PTA三役、教職員、学校栄養職員が

年度の学校保健委員会を開催しました。ここでは、保健・安全

た健康教育に関しての話合いがもたれました。 

～学校保健委員会を開催しました～

学校医・歯科医・薬剤師の先生方からの指導・助言、保

護者の方からのご意見を受け、来年度も、様々な取り組

みを行って行きたいと思います。ご理解とご協力をよろ

年度保健室利用状況、開校年度からの日本スポーツ振興センタ

 
 
 
 

  

Ｈ23.3.2 

岡山県立 

岡山南支援学校 

三役、教職員、学校栄養職員が

安全・食育といっ

～学校保健委員会を開催しました～ 
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